

Ressort: Gesundheit

Krankennstand bei Bundesverwaltung auf Rekordstand

Berlin, 22.12.2012, 00:22 Uhr

GDN - Die krankheitsbedingten Fehltage bei der Bundesverwaltung sind 2011 auf einen neuen Rekordwert gestiegen. Wie die "Bild-Zeitung" (Samstagsausgabe) unter Berufung auf den Gesundheitsförderungsbericht des Bundesinnenministeriums meldet, waren Bundesbedienstete im vergangenen Jahr im Schnitt an 19,03 Tage krank.

Das war knapp einen Tag mehr als im Jahr zuvor. Seit 2006 seien die Fehltage damit zum fünften Mal in Folge gestiegen. Die meisten Krankheits-Fehltage in der Bundesregierung gab es im Verteidigungsministerium (20,81 Tage), beim Bundespresseamt (17,6) und dem Bildungsministerium (17,22). Am seltensten fehlten die Mitarbeiter beim Staatsminister für Kultur (9,73 Tage), im Bundeskanzleramt (11,47) und im Justizministerium (11,88).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4572/krankennstand-bei-bundesverwaltung-auf-rekordstand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com